



ようこそ大先輩！

6月10日(水)に、地域の高齢者や児童のおじいさん、おばあさんをお招きして児童との交流会「ようこそ大先輩」を行いました。今年度は37名の方々にご参加いただきました。全体会の後、1・2年生は竹を使った「竹ぽっくり」作り、3・4年生は郷土菓子「かっぱ焼き」作り、5・6年生は小刀で桜の枝を削っての「フォーク」作りと各学年に分かれて御協力いただきました。最後は、交流給食も行い、楽しい一時を過ごすことができました。



古市家塾&坂井公園を活性化する会



7月5日(日)に本村公民館において「坂井公園を活性化する会(坂井公園をもっと活用してもらおうと有志が集まって発足した会)と古市家塾と合同で「七夕かざり」を行いました。児童全員で作った飾りや短冊と南界園のみなさんにも協力して書いていただいた短冊を笹竹に結び付けた後は、坂井公園に4本と古市家に1本飾りました。みんなの願いが届きますように。ぜひ、七夕を見に来てください。

受賞 おめでとう！！

【鹿児島県凶画作品展町審査会】

○地区審査(町特選)

- 2年 提 希果 「かわいい牛さん」
- 3年 岩崎暉児 「かっこいい坂井神社」
- 6年 黒木陵雅 「寺へ続く階段」

○町入選

- 1年 朝倉聖陽 2年 村川末莉
- 3年 川満健聡 3年 提 美乃里
- 4年 四元志保 4年 日高 鈴
- 4年 山本宗将 4年 稲子奏人
- 6年 日高胡桃



南界校区 水難事故防止対策連絡会

7月2日(木)に水難事故防止対策連絡会を開催しました。南界校区には遊泳禁止場所や危険箇所が多くあります。夏休み中は、小・中・高校の保護者や学校職員が毎日巡回指導を行います。

今年は雨量も平年より多く、川や側溝の増水が頻繁に起きています。児童・生徒等が、危険箇所で遊ぶことのないよう、各地域でも声かけよろしくお願いたします。



南界校区 いじめ等問題対策推進協議会

いじめ等問題対策推進協議会を7月2日(木)に開催しました。「いじめは許されない行為である」という共通理解のもと、小・中学校では定期的にアンケートを実施しながらいじめの早期発見・早期解決に努めています。この会では、小・中学校の状況の報告と各関係団体の方々からご意見をいただきながら校区全体でいじめ等問題について協議していきます。今回は、子ども達の出しているサインを見逃さないよう地域や関係団体等とも協力していくことを確認しました。



みんなで飾り付け



七夕と一緒に記念撮影

7月の主な行事

- 10日(金)愛のパトロール
- 11日(土)PTAいかだ大会
- 17日(金)終業式 大掃除 集団下校
- 22日(水)小学校水泳記録会4~6年
- 26日(日)PTA親子球技大会

8月の主な行事

- 3日(火)出校日
- 21日(金)出校日
- 24日(月)理科作品名付会;中央公民館 PTA実行委員会④
- 28日(金)校区合同運動会打合せ会
- 30日(日)PTA愛校作業

